

FDP Eschborn

GRUSSWORT DES SPITZENKANDIDATEN CHRISTOPH ACKERMANN ZUR KOMMUNALWAHL AM 15. MÄRZ 2026

19.01.2026

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

unsere Stadt und unser Land stehen an einem kritischen Punkt. Gerade jetzt braucht es eine Politik, die bürgerlich denkt, liberal?konservativ handelt und sich nicht vom Zeitgeist, sondern vom gesunden Menschenverstand leiten lässt. Als jemand, der seit über 50 Jahren in Eschborn lebt, arbeitet und Verantwortung trägt, ist es mir – gemeinsam mit einem starken Team – ein persönliches Anliegen, die Interessen unserer Stadt entschlossen, klar und ohne Ausflüchte zu vertreten.

Eschborn war erfolgreich, als wirtschaftliche Vernunft, solide Haushaltsführung und das Vertrauen in die Leistungsfähigkeit unserer Bürger den Kurs bestimmt haben. Doch dieser Erfolg ist nun in Gefahr. Manche in der Kommunalpolitik glauben, man könne Steuergeld wie Spielgeld behandeln, Projekte endlos verschleppen oder hinter verschlossenen Türen Entscheidungen treffen, die unsere Heimat Eschborn schwächen. Wir sagen klar: **Nicht mit uns!**

Eschborns Freie Demokraten sehen sich als Interessenvertreter der Steuerzahler. Jeder Euro, den diese Stadt einnimmt, ist hart erarbeitet – von unseren Bürgern, unseren Unternehmen, unseren Leistungsträgern. Er gehört nicht dem Rathaus, nicht parteipolitischen Glücksjägern und nicht ideologisch motivierten Prestigeprojekten. Verschwendungen, Fehlentscheidungen oder teure politische Experimente lehnen wir ab – kompromisslos.

Genauso klar treten wir für die freie Meinung ein. Eine Demokratie lebt nicht von Lautsprechern, sondern von widersprüchlichen Stimmen, klaren Diskussionen und

unterschiedlichen Perspektiven. Wir erleben jedoch zunehmend eine politische Stimmung, in der bestimmte Meinungen nicht mehr geäußert werden dürfen – nicht, weil sie falsch wären, sondern weil sie nicht ins Weltbild einiger selbsternannter Moralapostel passen. Auch hier gilt: **Nicht mit uns!**

Bürgerlich zu sein bedeutet, Verantwortung zu übernehmen, statt sie dem Staat zu überlassen. Liberal?konservativ zu sein bedeutet, Freiheit und Ordnung miteinander zu verbinden, Bewährtes zu schützen und Neues zu ermöglichen – ohne ideologische Scheuklappen.

Die Freiheit widersteht jedem übergriffigen Staat. Der Rechtsstaat setzt jeder Moralpolitik Grenzen. Wirtschaftliche Vernunft schützt uns vor politischem Wunschdenken – auch dann, wenn dieses bis in die privaten Heizungskeller der Menschen hineinregieren will.

Die politische Mitte muss heute mehr denn je standhaft bleiben – gegen linke Vorstellungen, die den Staat zum Allesköpper erklären und gegen rechtsextremistische Vereinfacher, die versuchen komplexe Probleme mit Parolen zu überdecken. Beides schadet – und beides lehnen wir ab.

Die jüngsten Angriffe auf kritische Infrastruktur in Berlin zeigen jedoch, wie gefährlich die Blindheit gegenüber links-grünen Gruppen ist. Besonders die staatliche Förderung links-ideologisch geprägter Netzwerke (NGOs) birgt erhebliche Risiken, die bislang unterschätzt werden. All das verdeutlicht den besorgniserregenden Zustand unseres Landes. Mit der Devise „Links gut und Rechts böse“ kann es so nicht weitergehen. Dazu sehnen sich viel zu viele Bürgerinnen und Bürger nach einer anderen Politik, die nicht alle als Neo-Nazis gebrandmarkt werden können.

Als FDP Eschborn gehen wir einen eigenen Weg: Klar, kantig, erkennbar. Wir wollen – anders als es manche Liberale in Bund oder Land versuchen – nicht jedem gefallen. Wir verbiegen uns nicht, um modern zu wirken oder niemanden zu irritieren. Wer niemanden irritiert, hat auch nichts zu sagen. Oder: Wenn alles gleich gültig ist, werden die Menschen gleichgültig. **Freiheit lässt sich nicht weichspülen. Freiheit muss vertreten werden!**

Aus diesen Gründen bitte ich Sie um Ihr Vertrauen und Ihre Stimmen bei der Hessischen Kommunalwahl. Lassen Sie uns gemeinsam dafür sorgen, dass Eschborn stark bleibt, frei bleibt und verantwortungsvoll geführt wird.

Mit herzlichen Grüßen

Christoph Ackermann

Partei- und Fraktionsvorsitzender sowie

Spitzenkandidat der FDP – Freie Demokratische Partei (Liste 5)